
LA REALITE N'EST FAITE QUE D'ESPRIT 
 
En tout instant nous nous téléportons au travers de l'univers 
Ce que nous appelons réalité n'est fait que d'esprit 
chaque atome de l'univers se téléporte d'un point à l'autre en traversant des monde 
que nous voyons dans l'esprit comme vous venez de le voir dans votre esprit 
Chacun de ses atomes est nourri par le créateur de cet atome  
En tant que créateur j'en appel à l'univers qui est ma propre création.  
Là où je rencontre l'autre je rencontre mon créateur puisque je suis  
La limite à ma création n'existe pas  
Je suis l'univers. 
Pour que cette limite existe vu que je ne peux pas voler physiquement 
Il aura fallu que je rencontre l'univers que j'ai créé bien avant mon endormissement. 
Lors de ce voyage au sein de moi-même j'ai pris des décisions en fonction des cycles que j'ai 
créé. 
Aujourd'hui ces cycles prennent fin et d'autre prennent place comme ils l'ont toujours fait. 
En écrivant ou lisant ceci je suis moi-même créateur d'une nouvelle réalité. 
 
Namaste 
au paradigme... 


